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Persönliche Erklärung von Stadtrat Mirko Stage (Fraktion GRÜNE/future!) zu TOP 6.15 
„Einsteinstraße als Fußgängerzone“ in der Folge-Stadtratssitzung am 18.09.2023 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Vorsitzender, 
sehr geehrte Stadträtinnen und Stadträte, 
 
der SPD-Antrag besagt doch, es ist nochmal zu prüfen. Es fängt jetzt also dort niemand an, 
morgen mit dem Bagger in die Einsteinstraße zu fahren und die Straße aufzureißen, sondern 
es wird jetzt noch eine Prüfung vorgenommen. Das ist doch der große Unterschied. 
 
 
 
Es gilt das gesprochene Wort. 
 
 
gez.  
Mirko Stage 
Stadtrat 


